

En cuanto al tema de seguridad, el Directorio Nacional del Partido Panameñista, plantea la necesidad de enfocar los esfuerzos en materia de prevención del delito, a través de la implementación de un sistema de video vigilancia a nivel nacional, principalmente, en los puertos y zonas fronterizas, lugares por donde entra la droga al país. Paralelamente, aumentar la inversión en instalaciones deportivas y culturales en todo el país, así como mejorar la iluminación en las vías públicas.

Para el tema de represión del delito, el Directorio Nacional del Partido Panameñista, propuso revisar algunos aspectos que impiden el adecuado funcionamiento del Sistema Penal Acusatorio, al igual que la revisión de los procesos de la Justicia Comunitaria de Paz, ya que existe una evidente inconformidad por parte de la población, debido a los resultados de ambos sistemas.

Sobre el sector agropecuario, el Partido Panameñista plantea la revisión de lo pactado en las pasadas administraciones del PRD y Cambio Democrático, con relación a las importaciones de alimentos que compiten con la producción nacional, en detrimento del bienestar de nuestros hombres y mujeres del campo.

Tanto el ingreso de Panamá a la OMC como la firma del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos, fueron pactados durante las administraciones del PRD y de Cambio Democrático, respectivamente.

El Directorio Nacional del Partido Panameñista exhorta al Gobierno Nacional y a los sectores económicos del país, a mantener el diálogo permanente, además de continuar con las iniciativas conjuntas para generar mayor crecimiento económico y no afectar la economía nacional, en medio del periodo electoral que se avecina.

Panamá, sábado 29 de diciembre de 2018.